

1年生 校区内ウォークラリー

2020.12.3 (木)

今日は、1年生が「校区内ウォークラリー」に挑戦しました。

例年、苧田中学校1年生では、ふれあい教室が8月に行われ、九重登山を行います。しかし、今年度はいろいろな行事が中止になり、1年生のふれあい教室も行われませんでした。

そこで、設定された課題をクリアする過程で、グループ内のコミュニケーションを高めることや、校区内の再発見をすることを目的として、校区内ウォークラリーを行いました。



各学級の生活班に分かれて、ウォークラリーマップを手に、意気揚々と出発した1年生たちでしたが…地図の向きが分からなくなって方向を間違えたり、途中で待っているはずの先生に出会えなかったりと、ハプニングが続出！



今、自分たちはどこにいるんだ？ みんなで確認中



まだまだ元気なチーム。
時間内に戻ってこれるかな？



また、ところどころに校区内の自然や歴史に関するチェックポイントがあつたり、各先生からのミッションが課されたりして、1年生を悩ませていました。



しかし、ハプニングも難問も、班のみんなと協力しながら乗り越えて、無事に全班が元気に戻ってくることができました。

今回のウォークラリーで、うまくいったこと、うまくいかなかったことを振り返り、ぜひ中学校生活に活かしてくださいね。

ウォークラリーも後半。疲れました…。